

Dachgleiche beim Bildungszentrum Terfens Dorf



TERFENS. Nach 10 Monaten Bauzeit konnte in Terfens vergangene Woche zur Firstfeier vom Bildungszentrum Terfens Dorf geladen werden. Neben den ausführenden Firmen wurden auch die Mitarbeiter:innen der Kindergärten, Lehrer:innen, Vertreter der öffentlichen Pfarr- und Gemeindebibliothek und des Eltern-Kind Zentrums Terfens und Umgebung, sowie die umliegenden Nachbarn geladen. Im Anschluss an die Festre-

den von Bürgermeister Florian Gartlacher, Obmann des Projektausschusses Bgm-Stv. Hans Hußl und LAbg. Mag. Dominik Mainusch durften alle den Rohbau besichtigen und wurden zum Ausklang in den Rathauskeller eingeladen. Die Gemeinde Terfens bedankt sich bei den ausführenden Firmen für den bisher reibungslosen Ablauf sowie die ausgezeichnete Arbeit und hofft, dass die Baustelle weiterhin unfallfrei verläuft. Wie berichtet werden

im neuen Bildungszentrum Terfens Dorf die Volksschule, der Hort, der Kindergarten, die Kinderkrippe, die Bibliothek, das Eltern-Kind-Zentrum sowie ein Turnsaal und eine Tiefgarage angesiedelt. Die Eröffnung des neuen Bildungszentrums ist mit Beginn des Schuljahres 2025/26 geplant. **Foto:** Architekten Alexander Reichinger, Michael Heinlein, Alois Zierl, Bgm-Stv. Hans Hußl, Bgm Florian Gartlacher, LA Dominik Mainusch.